
             EMERSON SAITO  
   
Candidato à representante do empregados no Conselho de 
Administração do SERPRO.

Eu tenho orgulho de fazer parte dessa empresa há praticamente 15 anos (completo em
Abril), e quero contribuir ainda mais com o seu crescimento e sucesso.

Eu nasci no interior do Estado do PR e moro atualmente em Curitiba, regional na
qual  trabalho  na  área  de  desenvolvimento.  Sou  casado  e  tenho  dois  filhos,  uma
menina de 11 anos e um menino (um piá como falamos aqui pelo sul do país) de 10
meses, que são a minha motivação e alegria. Faço parte da atual gestão da CIPA e a
última da OLT. Sou apaixonado por tecnologia e inovação, e tenho experiência em
diversos projetos importantes para o SERPRO e para o país. Por exemplo, eu fui o
desenvolvedor do Assinador SERPRO, uma ferramenta que garante a segurança e a
validade jurídica dos documentos digitais. Atualmente, eu estou envolvido em uma
área  nova  e  promissora  de  Web3,  que  explora  as  possibilidades  da  internet
descentralizada e da economia digital.

Antes de entrar no Serpro, eu trabalhei na CELEPAR, a companhia de informática do
Paraná, onde atuei na Secretaria da Fazenda em sistemas financeiros. Além da minha
formação técnica em Contabilidade, eu também tenho conhecimentos em gestão e
administração,  pois  já  fui  suplente  do  COF  do  SERPROS,  vice-presidente  e
tesoureiro de uma associação cultural chamada Núcleo Periférico, e atualmente faço
parte da diretoria (tecnologia) de uma escola de samba, a Leões da Mocidade, onde
também me divirto tocando na bateria.

Como vocês podem perceber, eu sou uma pessoa dinâmica, criativa e comprometida
com o SERPRO e com a sociedade. Eu sei que o SERPRO enfrenta muitos desafios e
oportunidades,  e  que  nós,  trabalhadores  e  trabalhadoras,  somos  os  principais
responsáveis pelo seu desempenho e sua reputação. Por isso, eu quero levar a nossa
voz e a nossa visão para o Conselho de Administração, e defender os nossos direitos e
interesses.  Eu  acredito  que  o  Serpro  é  uma  empresa  estratégica  para  o
desenvolvimento  nacional,  e  que  presta  serviços  essenciais  para  o  País  e  para  a
população. Por isso, eu sou contra a privatização, e vou defender a sua permanência
como empresa pública no Conselho de Administração, a definição e ampliação do
Trabalho Remoto, a recomposição do quadro de empregados que está defasado, e a
luta contra o Assédio Moral que infelizmente ainda é uma prática que acontece dentro
da empresa. Muito obrigado pela atenção!


